

Vorstellung: Pastoralpraktikant Nico Jülich

Liebe Glaubensgeschwister in und aus dem Umland von Eschweiler, man bat mich um ein kurzes Wort der Vorstellung zu meiner Person, anlässlich meines Dienstbeginns zum 1. August 2022 in Ihren Gemeinden, Kirchen und Dörfern.

*Von Nico Jülich
14. Okt. 2022*



Mein Name ist Nico Jülich, komme anders als mein Nachname vermuten lässt, nicht aus Jülich, sondern 5 Km hinter Jülich liegend aus der GdG Titz- Rödingen. Nach meinem Studium der Theologie in Münster, München und Bonn hat mich der Bischof von Aachen für meine praktische Zeit in der Priesterausbildung zu Ihnen nach Eschweiler gesendet.

Durch André Vogelsberg der im gleichen Ausbildungsweg mein Vorgänger bei Ihnen war, konnte ich schon einiges über die Kirche von Eschweiler in Erfahrung bringen. Noch mehr freue ich mich allerdings, Sie im persönlichen Kontakt kennenlernen zu dürfen und zu erleben, wie „Glauben“ in der Kirche von Eschweiler gelebt und erfahren wird.

In meiner Freizeit bin ich im Fußball aktiv als Schiedsrichter, bin bei den Schützen, im Kirchenchor und im Karnevalsverein aktiv. Ich bin gerne in geselligen Runden unterwegs und bin gerne im Kontakt mit Menschen. Als Lernender und Beobachtender komme ich zu Ihnen und freue mich auch darüber, als Teil der Pastorkonferenz diesen Weg nicht alleine gehen zu müssen.

Über meine Zeit in Eschweiler, die ja bereits begonnen hat, freue ich mich sehr, genauso darüber, mit möglichst vielen von Ihnen in Kontakt treten zu können.

Herzlichst verbunden, Ihr **Nico Jülich**